

Numéro 54
MESTRIEL
4,6€

résidences

décoration

Rencontres

Le point de vue de Giorgio Armani et d'Amanda Lear

Andrée Putman signe un chapeau



Architecture

Encore une fois, les Metek, deux jeunes architectes au talent prometteur, prouvent que création originale ne rime pas forcément avec gros budget. Pour répondre à la demande d'un couple souhaitant une terrasse sur le toit de ses chambres de bonne, Sarah Bitter et Nathalie Blaise proposent de décoller les lés de zinc pour agrandir les volumes et faire pénétrer la lumière. Un véritable projet pour seulement vingt-cinq mètres carrés ! A découvrir bientôt au 48 avenue Parmentier à Paris. Renseignements au 01 42 41 19 10.

Métamorphose

Lacoste, la célèbre marque au crocodile, achève sa mue. A soixante-dix ans, la voilà dotée d'un nouveau concept de boutique, d'une signature dépoussiérée et d'une offre allant bien au-delà du fameux polo. Les meubles classiques en bois blond ont disparu pour laisser place à du mobilier signé Christophe Pillet. Casiers laqués blancs, présentoirs de couleur vive métallisée (vert, anis ou corail) et sièges, de teintes rouges et orangées complémentaires à la palette des verts Lacoste, donnent un côté pop au relooking de la boutique des Champs-Élysées. Impression renforcée grâce aux cadres lumineux à l'intérieur de chaque casier. L'ambiance colorée évoluera selon les thèmes et les saisons avec la lumière émanant de la corniche du faux plafond et des plinthes lumineuses. Une mise en scène orchestrée par l'architecte Patrick Rubin qui nous promène tout en douceur. Paris : 93 avenue des Champs-Élysées (01 47 23 39 26).

À la vôtre

On se doit maintenant de déguster l'eau aussi religieusement qu'un bon vin. Le concept-store Colette en propose en provenance du monde entier dans son Water Bar, tandis que les amateurs de Chateeldon se rendent à l'Épicerie du Lafayette Gourmet ou dans des restaurants comme Ducasse pour pouvoir apprécier les bulles de cette eau. Pensez à sélectionner très attentivement l'eau que vous servirez durant les fêtes. Sachez que c'est la dernière année qu'Evian produit sa « goutte d'eau » née à l'origine pour fêter l'an 2000. Pour 2004, elle s'auréole d'étoiles allant du blanc au bleu irisé.

